Les classes de neige

La Boum.

Nous sommes partis en classes de ski le 9 mars et nous sommes revenus le 17 mars .

45 élèves de 5e et 6e année de la classe de Monsieur Collard et de Madame Vinciane + ceux de Bruxelles, ont fait une boume le jeudi 15 mars .

20h00, tout les élèves et profs s'habillent (très beaux). Les filles se maquillent, les garçons se font tout beaux!!

20h30, nous sommes descendus au réfectoire nous avons entendu Moussieur Tombola, David

Guetta,... (les chansons de jeune) les élèves de Bruxelles ont fais des démos de break-danse .

 \boldsymbol{A}

21h45 nous avons mangé du gâteau pour fêter deux anniver-

saires!!!



Nous avons terminé la soirée à 22h30 en musique !!!

Estelle Cumetti !!biz !!!

